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６月１日例会  
 
 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

★宍倉  正胤 会員（6/6 生） 

誕生日祝い有り難うございます。85歳にな
りました。ここでお祝いしてもらうのも今年
が最後かも知れません。変形性脊髄症で昔は
175センチあった身長が 161センチと 10セン
チ以上縮んでしまいました。足腰も弱りゴル
フのボールも飛ばなくなりました。まだ 70歳
位の時にはドライバーで 200 ヤード位は飛ん
でいましたが、毎年 5 ヤード位ずつ飛ばなく
なり今は 140 ヤードがやっとです。残念なが
ら 18 ホールは歩けなくなりカートに乗らな
いとプレイできなくなりました。でも生きて
いる証として週に 1、2回はプレイしダボペー
スが目標です。暗い話ばかりですが現実に向
き合って明るく生きています。 

★小沢  恒夫 会員（6/8 生） 

誕生日祝いありがとうございます。6 月 8
日で 58歳になります。あと 2年で還暦という
ことでいよいよそういう歳になって来たなと
思っています。気も心も若々しくこれから健
康に気をつけながら、また皆さんと一緒に楽
しんでいきたいと思いますのでよろしくお願
いします。ありがとうございました。 
 

本日の例会プログラム 
 
令和３年６月８日 

 
（ ロータリー親睦活動月間 ） 

 
 
点    鐘  神明 重美 会長 
ソ ン グ  奉仕の理想 
 
 
会長挨拶 神明 重美 会長 

 幹事報告 武田 大輔 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
内部卓話  飛留間 和紀 会員 

 
出席報告 担当委員会 

ド スアン ヒエン さん 

第 29 巻 通巻第 1284 号   第  32 号 例会通回第 1289 回 

★クラブ会報委員長 荒井 賢二  ★副委員長 山岸 満佳 

 

  

 

★ ホルガー・クナーク RI 会長 
★ RID2790  漆原 摂子 ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 三枝 巖 ガバナー補佐 
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皆さん、こんにちは。先週は突然お休みして
しまい申し訳ありませんでした。入札に参加す
るため東京に行かなくてはいけなくなってし
まい急遽、山岸さんに挨拶をお願いすることに
なってしまいました。 
毎回毎回コロナの話ばかりなので、今日は先週
入札に行ったということもありますので、皆さ
んにはあまりお馴染みのない入札のことにつ
いて話をしてみたいと思います。 
私の仕事は公共工事と民間の工事です。 
公共工事の方は基本、殆ど入札で仕事を取ると
いうスタイルです。入札は大きく分けると、一
般競争入札と指名競争入札という２つの方法
に分かれています。 
指名競争入札というのは、発注者例えば茂原市
や千葉県、国の法務省といったところがどの業
者を入札に参加させようかというので選定し
指名し、その指名された業者がその入札に臨む
というスタイルです。 
一般競争入札は入札に参加する資格がある業
者であれば誰でも参加できるという入札です。
入札に参加できる資格を得るためにはいろん
な要件を満たさなくてはならないので、誰でも
というわけではありません。業者を絞らずに資
格を持っていれば誰でも応札できるような仕
組みで入札が行われているのが一般競争入札
です。かつては、一般競争入札は無く、指名競
争入札だけだったと記憶していますが、それだ
けだと官製談合といったような様々な問題が
生じるということで今の形態になりました。 
昔は 2千万円とか 3千万円という価格を事前に
公表したうえでの入札でしたが、ここ最近金額
の大きいものに関しては事後公表といって入
札が終わってから価格を公表という形に変わ
ってきています。ある意味当たり前の話です
が、私達からすると非常にやりづらくてなって
います。 
入札までの見積もり期間というのは大体 2 週
間位が一般的なんですけれども、受注できるか
どうかも分からない仕事に対してその 2 週間
という時間と労力をかけ、見積もりをしますが
当然他の業者もいますから殆どが無駄になる
ということの繰り返しです。 

1年間に何回落札できるかなというような感じ
です。そういう影響もあってここ最近問題にな
っていますが、不調といって金額が合わなくて
落札にいたらないというケースが増えていま
す。見積もりがあまりにも大変で落札できるか
どうか分からないものに対してそれだけの経
費をかけて見積もりをするんだったらもう最
初から入札はいいやというような形で誰も入
札に応募してこないというようなケースもあ
ります。勿論、金額が合わないのもありますが、
そういう様々な問題もあり入札のシステムが
毎年のように変わっていくのでそれに対応し
ていくのがもの凄く大変になっています。 
また入札も昔は紙での入札で、入札会場に行っ
て代表や代表から委任された人がそこで金額
を書いて札入れをするという形でやっていま
したが、それも今は殆ど電子化されインターネ
ットで入札を行います。国は全部というわけで
はありませんが、県や市町村より遅れていて未
だに紙での入札が結構あります。県や市町村は
殆ど電子になっていますので行く必要はあり
ませんが、国の入札ということで先日東京まで
行ってきました。同じ物件ではありませんでし
たが、わざわざ札幌から東京まで入札に来てい
る方もいました。それで取れたかどうかは分か
りませんが未だにナンセンスなことをやって
はいます。それにしてもその制度に対応すると
いうのは大変です。インターネットのシステム
もそうですし、発注機関によってもシステムが
全部違ったりしているので日々勉強していく
のが大変だと思っています。また民間の工事も
目覚ましい進歩をしています。楽天だとか
Amazon とかでインターネットで買い物をする
ような感覚で家を買うという時代がもうすぐ
そこまでおそらく来ているのではなかろうか
と思っています。なかなかピンとはきません
が、今のうちからそういうものにも対応できる
ように勉強しておかないとそうなった時に取
り残されて仕事が無くなってしまうと思って
いますので、実際の本業の建設業の建築を勉強
するとよりもそっちについていくのが本当に
大変でどうしようかなと日々頭を悩めていま
す。 
今建設業の話をしましたが、皆さんの仕事でも
10 年後には全くスタイルが変わっていくこと
になっていくんだろうと思います。できるだけ
こういうロータリーという場に参加させてい
ただき、そして中央だけではなくいろんなとこ
ろで同業者や同業者でないところでもそうい
う勉強をしている人とかに触れあって刺激を
受けて自分を高めていければと思っています。
今日の理事会でも話したんですけど 6 月にな
って第 1 週の理事会ということで今日が私の
年度の最後の理事会でしたが、一年間本当にや 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会長挨拶        神明 重美 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★荒井 賢二 会員（6/22 生） 

誕生月のお祝いありがとうございます。 
今年で４８歳になります。ここ数年は自分が
何歳になったかあやふやでしたが、和暦が昭
和４８年生まれなのでおぼえやすいです。 
年齢が明確になったので意識しながら心と体
の健康に気を配って頑張ります。 
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       ド スアン ヒエン さん 
                        
        皆さん、こんにちは。いつ 

も奨学金をいただきありが 
とうございます。 
これから先月の研修会と現

在の大学の国際交流活動について話したいと
思います。 
まず、最初に茂原中央ロータリークラブにき
た時の自己紹介でも話しましたよう、私は千
葉商科大学の留学生会の副リーダーとして活
動しております。 
自分の出身国の文化を知ってもらい、日本人
学生と交流したいという思いから、私は 6 月
から、学内にある International Squareに母
国である韓国、ベトナム、中国、ウズベキス
タンなどの留学生の出身国を紹介することに
より、国際交流活動を行ってまいります。 
そして、研修会についてですが、奨学生生活
が終わった後、どういうふうになりたいです
かという質問を聞かれました。そこで僕は改
めて考えているのが、ベトナムにロータリー
の学友会をつくりたいです。なぜなら、ロー
タリーは国際的な財団であり、世界的な奉仕
プロジェクトを行ったりしていると思いま
す。ベトナムに学友会をつくれば、ロータリ
ーの国際的な奉仕活動やプロジェクトにサポ
ートできるのではないかを考えています。 
茂原中央ロータリークラブの奨学生になった
のは自分のスタート時点だと思いますので、
そういった目標を達成するために、皆さんの
力を借りながら、頑張っていきたいと思いま
す。まだ、わからないことがたくさんありま
すので皆さんにたくさんご迷惑をかけると思
いますがいろいろ教えていただければ幸いで
ございます。 
これからも宜しくお願い致します。  
 
 
 
 

 

れる範囲はやらせていただいて、多分他クラブ
からしたら大分例会の回数は多かったと思い
ます。コロナの影響で例会がスムーズにという
わけにはいかず皆さんにも多々ご迷惑をおか
けした部分があったと思いますが、何とか皆さ
んのご協力をいただいて今日の最終理事会に
たどり着けました。残りあと 1ヶ月、例会も数
少ないですけれども村田エレクトに上手く引
き継げるように頑張っていきますので皆さん
更にご協力をお願いしたいと思います。 
会長挨拶は以上です。ありがとうございまし
た。 

 
 

●地区（回覧） 
①木更津東ロータリークラブより、事務局住所
変更のお知らせ 

②国際ロータリーのロータリー財団 財団資金
管理・寄付推進小委員会 北村謙介委員長よ
り、2021年 4月 MCR レポート 

③日本のロータリー100 周年を祝う会 事務局
より、日本のロータリー100周年を祝う会記念
式典・祝賀会視聴用 URLについてのお知らせ 

④第 2回 ROTEX向け分科会(ZOOM交流会)のご案内 
日時:2021 年 6 月 12 日（土）18:00-20:00 
(ZOOM 開催)  【登録締切:6 月 4日(金)】 

⑤勝浦ロータリークラブより、例会場住所変更
のお知らせ 

⑥国際ロータリー日本事務局より、「在宅勤務
延長」のお知らせ 
期間:2021年 6 月 1 日(火)～6 月 30 日(水) 

⑦国際ロータリー日本事務局より、「財団室
NEWS ６月号」 

⑧2020-21 年度 梶原ガバナーエレクト事務所よ
り、地区研修・協議会 動画配信のお知らせ 

⑨ロータリーの友事務所より、 6月友事務所運
営についてのお知らせ 

⑩ロータリーの友 6月号、ガバナー月信 6月号
について   BOXに入れてあります 

●例会案内（回覧） 
特になし 

●会報受信（回覧） 
特になし 
●その他（回覧） 
特になし 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
幹事報告           武田 大輔 幹事 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
米山奨学生  「活動報告」について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

集合時間：8時 30分  
スタート INコース 9時 11分～ 

・最終夜間移動例会 
点鐘 18時 場所「竹りん」 

2.新会員入会について 
・入会式の日程→7月 6日（火） 

3.その他 
・茂原中央 RC ホームページについて 

http://mobarachuo-rc.com 

理事会報告 
議題 
1.6・７月例会内容の確認 
6月 22日（火） 
・親睦ゴルフコンペ 
場所：南茂原カントリークラブ  
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         荒井 賢二 委員長 
                        
         皆さんこんにちは。実質３ 

回目ですが、今年度最後の 
ロータリーの友勉強会でご

ざいます。 
こちらに１年前に準備した友の歩みについて
の資料がありますが､持ち時間が２分しかない
ので封印いたします。最終月は親睦活動月間で
す。コロナ禍の影響で今年度も活動計画が大幅
に縮小してしまい残念です。そんな中でも、各
地域ともにクラブ活動においては様々な変化
や進化をされている様子が掲載されています
ので是非ご拝読下さい。 
会長より昨今のデジタル化のお話がありまし
たが、ロータリーにも変革がございます。 
現在、毎月ロータリーの友とともにガバナー月
信の配布がありますが、２７９０地区の月信に
ついては２０２１-２２年度の下期からは完全
デジタル配信への移行にチャレンジするとの
お知らせがあります。 
ペーパーレス化により環境の保全に取り組み
と一人ひとりの意識の変革に大きな効果があ
ると信じているとのことです。また新しい試み
としてＱＲコードからのアクセスによりガバ
ナーのご挨拶も動画で観られるそうです。 
変革（根底から変えて新しくすること）によっ
て新しく開く機会や扉ももちろんありますし、
いつでもどこでも閲覧できるという便利性や
情報取得の多様性もあろうかと思います。 
反面、これまで開けていた扉を開けなくなって
しまうかもしれません。 
バイブルは手に取ってページをめくりながら、
またはめくりかえしながら触れていく事も大
切ではないかと思います。 
印刷をして配布するかＷＥＢ掲載で各人に委
ねるのか･･クラブとして今後どのように活用
するのがよいか考えていく必要があろうかと
思います。 

 
委員会報告 

 
ロータリー情報委員会   

『ロータリーの友』紹介  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ 
宍倉 正胤 会員 ･･･ お祝い有り難うございま

す。 

小沢 恒夫 会員 ･･･ 誕生日祝いありがとうござ

います。6 月 8 日で 58 歳になります。還

暦まであと 2 年、心も体も若々しくこれか

らも楽しく人生を謳歌したいと思います。 

荒井 賢二 会員 ･･･ 誕生日祝いありがとうござ

います。ロータリー入会から 10 年たちま

した。立派な中堅ロータリアンになれるよ

うにガンバリます。 

出席報告 

例会日 会員 出席 M U 欠席 免 除 出席率％ 

6/01 24 12 3   9 2  65.22 

5/18 24 18 3 3 2  91.30 

 
Make-upは習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！ 

      
ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い
倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその
職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導
き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域
社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落
とすような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動において 
ハラスメントのない環境を維持することを支
援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハ
ラスメントを報告した人への報復が起こらな
いよう確認する。 

 
 
 
 
 

 
 

 
四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

１．真実か どうか  

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるか どうか 


